
様式第６号(第２条関係) 

委員会等の会議録 
 

１ 会議名 令和７年度第１回僧都公民館運営審議会 

２ 議 題 
(１) 令和７年度愛南町教育基本方針等について 
(２) 令和７年度僧都公民館関連事業計画(案)について 
(３) その他 

３ 開催日時 令和７年５月 30日(金)18時 00分から 18時 45分まで 

４ 開催場所 僧都公民館 交流室 

５ 傍聴者数 ０人 

出席者 

６ 委員氏名 
山口 正一、久能 忠和、宮下 武浩、佐藤 幸洋、 
山田 正明、原田 喜代子 

７ 担当所属 

所属名 僧都公民館 

担当職員 
(職・氏名) 

僧都公民館 館長 和田 幸雄 
      館主 上田 保彦 

主事 田中 俊行 

８ その他の
出席職員 

所属名  

出席職員 
(職・氏名) 

 

議事内容(次ページから) 



発言者 発言内容 

田中主事 

 

 

 

 

山口会長 

 

田中主事 

 

 

 

 

 

 

 

 

山口会長 

 

 

 

田中主事 

 

山口会長 

 

 

委員一同 

 

山口会長 

 

 

田中主事 

 

 

山口会長 

 

 

山田委員 

 

原田委員 

 

 

 

 

(住民参画推進制度の対象であること、会議録作成、HPへの掲

載についての説明) 

ただ今から、第１回僧都公民館運営審議会を開催します。始

めに、開会挨拶を山口会長が申し上げます。 

 

(開会挨拶) 

 

続きまして、この４月１日から館長、主事、委員の中で異動

があり、代わった方がいますので、私から御紹介します。 

(新館長、新任委員紹介) 

今年度は、このメンバーで１年間、運営等をしていきたいと

思いますので、よろしくお願いします。これからの議事進行は、

愛南町執行機関の附属機関設置条例施行規則第４条により、会

長が議長を務めることとなっていますので山口会長にお願いし

ます。 

 

それでは議事を進行します。皆さん、御協力お願いします。 

(１)令和７年度愛南町教育基本方針等について、事務局から

説明をお願いします。 

 

((１)令和７年度愛南町教育基本方針等について説明) 

 

事務局から説明がありましたが、御意見や御質問はありませ

んか。 

 

(特になし) 

 

特にないようでしたら、(２)令和７年度僧都公民館関連事業

計画(案)について、事務局から説明をお願いします。 

 

（（２）令和７年度僧都公民館関連事業計画(案）、１.僧都・山

出ふれあいサロンについて説明） 

 

僧都・山出ふれあいサロンについて御質問、御意見はありま

せんか。 

 

 これは、何人来ているのですか。 

 

 常時来る方が 10 人程度なのですが、会員としては 18 人いま

す。去年までは休止状態だったのですが、今年から再開してい

ます。今度の研修旅行も 16人の参加を見込んでいます。少しず

つ交流ができるかなと思っていて、老人クラブとも交流したい

と思います。 



発言者 発言内容 

 

山口会長 

 

 

山田委員 

 

原田委員 

 

 

山口会長 

 

 

 

 

田中主事 

 

山口会長 

 

 

久能委員 

 

 

 

 

 

田中主事 

 

 

 

 

 

山口会長 

 

田中主事 

 

山口会長 

 

 

田中主事 

 

 

山口会長 

 

 

 僧都が 10人くらいで、山出が６人と、僧都の人の方が多いで

す。 

 

 あまり多いと予算の関係もあるし、手頃ではないでしょうか。 

 

 活動が活発になれば、予算も１回開催するごとに社協から少

し補助があります。 

 

集まって話をすることが良いことなので、再開してもらい良

くなりましたね。サロンから協力要請があれば積極的に協力を

お願いします。 

ほかになければ、次の事業について説明をお願いします。 

 

(２.子供が集える公民館事業について説明) 

 

子供が集える公民館事業について御質問、御意見はありませ

んか。 

 

 昨年度も、実施していただいている中で中高生にも声を掛け

られないかというお話をしました。昨年は参加が難しかったと

のことですが、僧都山出地区の中高生にも連絡して参加を募っ

てはどうでしょうか。小学校限定ということであれば仕方がな

いのですが。 

 

その辺りも考えていたのですが、内容的なこともあるので、

とりあえず今回は小学生を対象に呼び掛けたいと考えていま

す。打合せの中で中高生も呼び掛けた方が良いとなれば検討し

たいと思います。まずは小学生を基本に実施を予定したいと考

えています。 

 

ほかになければ、次の事業について説明をお願いします。 

 

(３.山出県道花壇花植えについて説明) 

 

山出県道花壇花植えについて御質問、御意見はありませんか。 

これは午前８時からでしたか。 

 

 時間はまだ決まっていないですが、午前８時からだったと思

いますので、西村会長と花屋さんと相談して周知します。 

 

そのほかにないようでしたら、次の事業について説明をお願

いします。 



発言者 発言内容 

 

田中主事 

 

山口会長 

 

 

委員一同 

 

山口会長 

 

田中主事 

 

山口会長 

 

 

久能委員 

 

田中主事 

 

山口会長 

 

田中主事 

 

山口会長 

 

久能委員 

 

田中主事 

 

山口会長 

 

田中主事 

 

山口会長 

 

 

委員一同 

 

山口会長 

 

田中主事 

 

山口会長 

 

(４.僧都公民館運営審議会について説明) 

 

僧都公民館運営審議会について、御質問、御意見はありませ

んか。 

 

(特になし) 

 

特になければ、次の事業について説明をお願いします。 

 

(５.僧都川クリーン大作戦について説明) 

 

僧都川クリーン大作戦について御質問、御意見はありません

か。 

 

 例年どおりのことですね。 

 

 例年どおりを予定しています。 

 

特になければ、次の事業について説明をお願いします。 

 

(６.コスモスの種蒔きについて説明) 

 

コスモスの種蒔きについて御質問、御意見はありませんか。 

 

 量的には例年どおりですか。 

 

 例年どおりの種の量を予定しています。 

 

ほかになければ、次の事業について説明をお願いします。 

 

(７.僧都・山出ふれあいサロン秋季日帰り旅行について説明) 

 

僧都・山出ふれあいサロン秋季日帰り旅行について御質問、

御意見はありませんか。 

 

(特になし) 

 

特になければ、次の事業について説明をお願いします。 

 

(８.僧都・山出地区交流スポーツ大会について説明) 

 

僧都・山出地区交流スポーツ大会について御質問、御意見は



発言者 発言内容 

 

 

久能委員 

 

 

 

 

 

 

田中主事 

 

 

 

 

 

原田委員 

 

 

田中主事 

 

 

山口会長 

 

 

 

田中主事 

 

 

佐藤委員 

 

田中主事 

 

 

山口会長 

 

 

 

山田委員 

 

山口会長 

 

 

田中主事 

ありませんか。 

 

 昨年のレクバレーは、山出、僧都のメンバーごちゃ混ぜでし

た。毎年、５チーム分の人数が集まれば５チーム、６チーム分

の人数が集まれば６チーム編成という形で実施しているので、

最低３チームあればできます。人数的にも、まだ私たち世代が

頑張れば、どうにか後２、３年はできるのではないかという状

況ではあります。 

 

 レクバレーという内容について、昨年も運営審議会の中で話

が出たのですが、レクバレーではなくほかの軽スポーツ、例え

ば、ボッチャやモルックなどを考えても良いのではないかとい

うところもあるので、実行委員会で協議していただきたいと思

います。 

 

 先日、サロンでボッチャやモルックをしたのですが、簡単で

あまり体力もいらないし面白い競技だと思います。 

 

 ボッチャやモルックは、二人組、四人組など組み分けをして

すれば、若い人でも面白い競技だと思います。 

 

 レクバレーをするのであれば会場が取れないのではないでし

ょうか。体育館では一緒にできない、別会場でしなければいけ

ないのではないでしょうか。 

 

 公民館の多目的ホールに、ボッチャのコートを２コート作っ

ていますので、できないことはないと思います。 

 

 でもモルックは外でするのでしょう。 

 

 室内でもできます、先日サロンでしたときは、絨毯の敷いて

あるこの部屋でしました。 

 

 ふれあいサロンなどで何度かしていたら面白さも分かってく

るので、できるときは、老人クラブで人を集めて少ししてみて

はどうでしょうか。 

 

 まずサロンでしてみてください。 

 

 大体の意見は出たようですが、ほかになければ、次の事業に

ついて説明をお願いします。 

 

(９.わくわくホリデーについて説明) 



発言者 発言内容 

 

山口会長 

 

久能委員 

 

 

 

田中主事 

 

 

山田委員 

 

 

 

 

宮下委員 

 

 

山口会長 

 

 

委員一同 

 

山口会長 

 

 

 

 

委員一同 

 

山口会長 

 

 

 

久能委員 

 

 

 

 

宮下委員 

 

 

 

 

わくわくホリデーについて御質問、御意見はありませんか。 

 

 体験型でどこかに行くのが良いのではないかと思います、例

えば日本食研で研修をしたり、ハタダでタルトを作らせてもら

ったりなど、親子で体験ができるものが良いと思います。 

 

 体験型というお話がありましたので、いろいろと情報を収集

して実施したいと思います。 

 

 体験型という話ですが、例えば宇和島の JR の切符売り場な

ど、以前のように緑の窓口がなくデジタルになっているので、

そういう体験でも良いのではないかと思います。 

学校では、そういう体験はするのですか。 

 

 学校で、宇和島のパフィオや宇和島駅に行って体験する予定

にしています。 

 

いろいろ出た意見を参考にして検討してください。それでは、

最後に全般的なことについて、御質問、御意見はありませんか。 

 

(特になし) 

 

それでは、これまで審議していただいた、議事(２)令和７年

度僧都公民館事業計画(案)についてお諮りします。本件につい

て、御承認いただけますか。拍手をもって御承認いただければ

と思います。 

 

(拍手・承認) 

 

御承認いただきましたので、計画(案)の「(案)」を消してく

ださい。 

最後に、議事(３)その他について、何かありませんか。 

 

４月から公民館だよりがカラフルになってとても良いです。

カラーになると住民の人に見ていただけると思います。緑と僧

都とが裏表で上手に発信していて良いと思います。このまま続

けてほしいです。 

 

関連して、学校にも各公民館だよりを少し大きめに印刷して

いただき、公民館のコーナーを作って掲示しています。 

もう一つ学校から、城辺小学校開校 150 周年の記念イベント

を実施しています。先日は運動会に御協力ありがとうございま



発言者 発言内容 

 

 

 

 

山口会長 

 

 

田中主事 

 

 

 

 

上田館主 

した。また 10月４日に記念式典を行いますのでよろしくお願い

します。もし僧都小学校が残っていたら、同じ 150 周年だそう

です。御協力をお願いします。 

 

ほかになければ、以上で予定していた議事は終了です。長時

間にわたり御審議いただきありがとうございました。 

 

 事務局から連絡事項があります。新しい管理人として６月１

日から、山出の濱本その美さんに来ていただくようになってい

ます。 

最後に、閉会挨拶を上田館主にお願いします。 

 

(閉会挨拶) 

 


